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栃 木 県 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

 

令和２(2020)年３月18日(水)、栃木県教育委員会定例会を栃木県庁南別館内教育

委員室に招集した。 

                                 

１ 出席者（教育長及び委員）は次のとおりである。 

    １番（教育長）       荒 川  政 利 

    ２      番      陣 内  雄 次 

    ３      番      吉 澤 慎 太 郎 

    ４      番      鈴 木 純 美 子 

  ５      番      工 藤  敬 子 

    ６      番      金 子  達 也 

 

２ 議事に参与した職員は次のとおりである。 

    教 育 次 長      辻   真 夫 

    教 育 次 長          池 田   聖 

   総 務 課 長      桜 井   裕 

    義 務 教 育 課 長      柳 田  伸 二 

    高 校 教 育 課 長      中 村  千 浩 

    生 涯 学 習 課 長      野 原  正 祥 

    文 化 財 課 長      石 川  明 範 

    総 務 主 幹      浅 野  尚 志 

    世界遺産登録推進室長      佐 藤  光 正 

 

３ 午後４時15分、教育長及び委員は全員出席しており、委員会は成立したので、

教育長は定例会を開催する旨を告げた。 

 

４ 教育長職務代行者の指名及び議席の決定について 

教育長は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第13条第２項の規定に基

づき、２月25日付けで、鈴木委員を教育長職務代行者に指名した旨を告げた。 

また、議席については、栃木県教育委員会会議規則第５条の規定に基づき、１

番荒川教育長、２番鈴木委員、３番工藤委員、４番金子委員、５番陣内委員、６

番吉澤委員に決定した旨を告げた。 

 

５ 教育長は、本日の会議録署名委員に２番鈴木委員を指名した。 

 

６ 教育長は、本日の議案等のうち、第３号議案及び第４号議案については、地方

教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第７項の規定に基づき、会議を非公

開で行いたい旨を諮ったところ、全出席者の賛成により非公開とすることに決定

した。 

 

７ 教育長は、報告を受ける旨を告げた。 
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８ 報 告 

（１）令和元(2019)年度教育者表彰(文部科学大臣表彰)について 

教育長は、事務局からの説明は割愛する旨を告げた。 

   この報告に関して、出席者から質問や意見はなかった。 

 

（２）第13期栃木県生涯学習審議会答申について 

教育長から説明を求められ、生涯学習課長が説明した。 

   この報告に関して、出席者から質問や意見はなかった。 

 

９ 教育長は、審議に移る旨を告げた。 

 

10 第１号議案 栃木県教育委員会事務局組織規程の一部改正について 

第１号議案は、審議の結果、原案どおり可決された。 

  この議案に関して、出席者から質問や意見はなかった。 

 

11 第２号議案 足利高・足利女子高新校 新校舎等整備基本計画について 

第２号議案は、審議の結果、原案どおり可決された。 

この議案に関して、出席者から次のとおり質問や意見等があった。 

 

  〔陣内委員〕 

  ・ 仮校舎については、プレハブの校舎は使いにくいと聞いたことがある。今

回は、新校舎が整備されるまでの間、足利高校の校舎を使用するので、そう

いうことはないと思うが、生徒たちの学習環境を整えるよう配慮していただ

きたい。 

  ・ 新校舎については、新しい高校が進学校になっても、地域との協働は引き

続きあると思う。新潟県に統合中学校が整備された際、ボランティアの方た

ちが子どもたちと一緒に活動することを想定したスペースを作ったことで、

良い学びが展開されている。今回は新しい校舎を整備することになるので、

そういうことも想定した空間作りもあるといいと思う。 

 

 〔事務局〕 

  ・ 足利高校を仮校舎として使用するにあたり、不足する普通教室を増設する

ためのプレハブ校舎と女子トイレの整備を行っていきたいと考えている。 

  ・ 新校舎については、足利市民会館の跡地を使うということもあり、隣には

足利市の図書館もあるので、地域の交流ということではそれらも含めて対応

を考えていきたいと考えている。 

 

  〔吉澤委員〕 

  ・ ソフトボール場とサッカー場の配置を見ると、放課後の部活動で使用する

場合、バッターは西日の影響を受けてしまう。サッカーも同様である。テニ

スコートもそうだが、野球場、サッカー場の向きは、基本的に南北だと聞い

ている。その原則に則った配置について検討していただきたい。 

 

 〔事務局〕 

  ・ 基本計画ではこのような形で仮置きしているが、いただいた御意見も十分
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参考にさせていただき、今後、専門家や体育の先生等の意見も踏まえながら

検討していきたいと思う。 

 

12 教育長は、一部順番を入れ替える旨を告げた。 

 

13 第５号議案 栃木県指定天然記念物の指定について 

第５号議案は、審議の結果、原案どおり可決された。 

 

14 教育長は、第３号議案及び第４号議案については、先の決定のとおり、会議を

非公開で審議する旨を告げた。 

 

15 第３号議案 事務局等職員の人事について 

第３号議案は、審議の結果、原案どおり可決された。 

 

16 第４号議案 公立小・中・義務教育学校及び県立学校長の人事について 

第４号議案は、審議の結果、原案どおり可決された。 

 

17  教育長は、以上で本日の会議を終了することを告げ、午後４時49分、閉会した。 


